

conciencia) sinó de sus extraordinarios servicios, la que sea al meco signo de agradecimiento y prueba de estimacion por parte del Ayuntamiento.

Casi coincidiendo con los nombramientos expresados, se llevaron á cabo supresiones y se hicieron variantes en la plantilla de Consumos, produciendo una economia nada despreciable, sin que por eso se raya las necesidades del servicio. Transladose tambien el fielato apellidoado del Royo, frate á la Iglesia del Carmen, accediendo al deseo y conveniencias ya manifestadas por acuerdos del Ayuntamiento en epoca de los contratistas Gres. Ballesteros, y sujeto por virtud de esta modificacion el fielato establecido en el camino de Algarares y econo-mando no solo el personal de dicho fielato, sino que guardaba su recinto ó zona afecta al mismo.

Pero aun suponiendo la organizacion mas perfecta en este ramo, consta á V. C. cuan insopportable sera en plazo largo la administracion de Consumos, cuan peligrosa y esquista es á descrédito, ya por diversidad de personas que intervienen en la recaudacion, ya por la falta de defensas naturales que provegan la introducion fraudulenta, ya finalmente por el estrario de la opinion publica que juzga moralmente inyune ó escasamente punible la comision del fraude en los adeudos de consumo, cuando desgraciadamente estos rendimientos son el unico seguro de la vida municipal. El éxito obtenido no ha logrado desvanecerlos a la perspectiva de ingresos crecientes, ante bien no ha hecho penetrar las causas que jueden consumos en inestable y decadente, y ante este proceso

